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Buenos días y bienvenidos a nuestro primer servicio. Los domingos por la mañana, tenemos dos servicios, el 

primero  es nuestra actualización de la profecía  bíblica que hacemos semanalmente. Y luego el Segundo 

Servicio es el sermón, un estudio versículo a versículo a través de la Palabra de Dios. Comenzamos hace un 

par de semanas en el Libro de Santiago, y hoy estamos en el capítulo 1:9-11, y vamos a, si el Señor quiere, 

responder a la pregunta de por qué la prosperidad puede ser más peligrosa que la pobreza en la vida de un 

cristiano. Así que será transmitido en vivo a las 11:15 a.m. Hora de Hawai. Le animamos a unirse a nosotros 

en ese momento. Y para aquellos que están viendo a través de YouTube o Facebook, le animamos a ir ahora  

directamente a JDFarag.org para ver la totalidad de la actualización de hoy Así que vamos a ello. Tenemos 

mucho que hacer hoy. Por supuesto, tenemos  mucho que hacer cada semana, pero hoy, quiero hablar con 

sobre dos profecías bíblicas que apuntan a lo cerca que estamos al arrebatamiento de la iglesia. Y esos dos 

son: Primero,  la invasión de Israel por una alianza de países, y en segundo lugar, la comprometida evasión 

de la iglesia, ambos apuntan a la rapidez con la que se desarrolla la profecía. Espero y oro para que se 

animen hoy porque el punto de hacer estas actualizaciones de la Profecía es llevar a Jesús a la gente y a la 

gente a Jesús mientras aún tenemos tiempo.  

Sé que probablemente - Espero que no - se cansan de que use esta analogía e ilustración, pero el titanic de 

este mundo se está hundiendo, y no quiero ser contado entre los que intentan reacomodar, como se dice, 

los muebles de cubierta de este barco que se hunde. No hay más tiempo. Tenemos que conseguir que el 

mayor número de personas, como resultado de todo eso, vengan a Jesús para la salvación antes de que la 

cosa se hunda. En realidad, voy a dar un paso más allá y decir que antes de que la nave se hunda, tenemos 

que llevar a la gente a Jesús antes de irnos. Sí, eso es, sí, puedes resumirlo así. Muy bien, empecemos con el 

significado profético de Israel en relación con la conocida profecía en el libro de Ezequiel capítulo 38. Sé que 

corro el riesgo de una simplificación excesiva con respecto a esta profecía, pero voy a resumirla de esta 

manera. Esta profecía en Ezequiel 38 se refiere a una invasión de Israel por una alianza de naciones con 

Rusia, Irán y Turquía a la cabeza. E incluso se nos dice en esta profecía cuál es el propósito de esta invasión 

aliada, que es capturar y controlar los recursos de Israel.  

Ahora, sin duda estás al tanto de las noticias de última hora sobre lo que muchos creen que es una invasión 

inminente de Ucrania por Putin en Rusia. Esto es muy importante, y la razón por la que es tan importante en 

términos de profecía bíblica es por el detalle en la profecía de Ezequiel sobre Dios poniendo un gancho en la 

mandíbula y dándoles la vuelta, esta alianza con Gog al frente, y trayendo esta alianza contra Israel para la 

invasión de Israel desde el extremo norte. Así que ahora la pregunta es: ¿Cuál es el gancho? Bueno, dicho 

gancho son los mencionados recursos en Israel, el principal de los cuales es su gas natural. Ayer, el Daily Mail 

informó sobre las explosiones masivas que han sido vinculadas a un gasoducto que se escucharon en los 

separatistas rusos ciudad de Luhansk en el este de Ucrania. Es importante entender que Ucrania disfruta y se 

beneficia de los numerosos gasoductos de gas natural en su país y a través de él. Aquí se muestra un mapa 

que muestra los oleoductos de Ucrania, y uno no puede dejar de notar la proximidad de Rusia a Ucrania, que 

en realidad era parte de la antigua Unión Soviética antes de 1991. Y Putin ha dejado muy claro en términos 

inequívocos que su único objetivo es restaurar la gloria de la antigua Unión Soviética.  

Ahora, cuando se aleja el zoom y veas la imagen más grande, Sé que esto me ayuda mucho como quien 

aprende por el visual, pero Ezequiel 38 viene en un enfoque más claro. Aunque una invasión rusa de Ucrania 

puede comportarse estratégicamente y lo que es más importante proféticamente con Ezequiel 38, eso no es 

un cumplimiento directo de Ezequiel 38. Sin embargo, puede muy bien conducir a la invasión aliada de 

Israel, independientemente de que Rusia invada Ucrania en este momento. A la pregunta de si esta profecía 

se cumple antes del arrebatamiento o después del arrebatamiento, Creo que ese detalle específico en 

Ezequiel 38 parece indicar esto último.  
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En otras palabras, el arrebatamiento ocurre primero y luego en algún momento durante la tribulación de 7 

años, se cumple Ezequiel 38. Por cierto, hay un montón de detalles en esta profecía de Ezequiel 38. Uno de 

los más intrigantes para mí; Voy a decir esto entre paréntesis. Vamos a hablar un poco más sobre esto en 

breve. Pero uno de los detalles más intrigantes se encuentra en el versículo 13 de Ezequiel 38 donde se nos 

dice que los Estados del Golfo, principalmente Arabia Saudita y los países de esa zona no formarán parte de 

esta alianza. De hecho, no sólo no serán parte de esta alianza, de alguna manera tendrán en este momento 

una buena relación con Israel. Hmm. Cosas que te hacen decir, hmm. Porque todas esas naciones hoy en día 

disfrutan de una muy buena relación con Israel. Y todo lo que hacen, en el verso 13, es protestar y 

cuestionar: ¿Por qué invaden Israel? Oh, ¿estás invadiendo Israel para saquear sus recursos? Respuesta: Sí, 

eso es exactamente lo que estamos haciendo, muchas gracias. Un detalle tan interesante porque el detalle 

nos proporciona con - odio usar esta palabra, pero a falta de una mejor - pistas en cuanto al clima 

geopolítico va a ser en el momento en que la profecía se cumpla. Y yo sugeriría que el clima geopolítico en 

Oriente Medio es exactamente como los detalles en esta profecía dicen que serán.  

En otras palabras, esto ocurre después del arrebatamiento, que es antes de la tribulación de 7 años 

tribulación y como tal sirve como una advertencia muy necesaria. Voy a usar esa palabra "aviso" de lo cerca 

que estamos. Cuando vea a todos los jugadores en su sitio, preparados, y estás viendo una profecía que 

encontrará su cumplimiento final durante la tribulación de 7 años que comienza a tener lugar ahora, y el 

arrebatamiento ocurre antes de la tribulación de 7 años, entonces, ¿qué tan cerca estamos del 

arrebatamiento? Muy cerca. Bueno, esto me lleva a lo que me referiré como como la evasión de la iglesia 

que es una descripción profética sobre lo que ocurre con la iglesia. De lo que estoy hablando es de la Iglesia 

de Laodicea, que es una imagen profética de la iglesia tibia y comprometida en los últimos días que no 

pueden hacer nada. Y la razón es porque es tibia, ni fría ni caliente, por lo que se vuelve impotente bajo la 

consigna de jugar en el medio, o si lo prefieres, jugando ambos lados de la valla. 

Quiero llamar su atención al capítulo 3 del Apocalipsis. Quiero leer los versículos 14- 20. Esta es la séptima 

carta, a la séptima de las siete iglesias, siendo el siete el número de finalización. Y justo al salir del verso 14, 

ya vemos algo aquí, muy inusual, que no vemos con las otras seis iglesias. Y Jesús hace que Juan escriba a 

esta iglesia; esto es alrededor del año 95 d.C. se cree. Juan el Apóstol ha desterrado a la isla de Patmos, y se 

le dejó allí para que muriera, esto después de que los historiadores de la iglesia nos dicen que después de 

ser arrojado en un caldero de aceite hirviendo y no murió. Me encanta cuando ¡Dios hace eso! ¿Qué vamos 

a hacer con él? Bueno, enviarlo a Patmos. Y aquí está en la isla de Patmos, a unas 50 millas 

aproximadamente de la costa de la actual Turquía. Y se le dice que escriba lo que tenemos en nuestras 

Biblias como el Libro del Apocalipsis. Y en el capítulo 1, escribe sobre lo que fue testigo presencial: Jesucristo 

crucificado, enterrado, resucitado y sentado a la derecha del Padre. Y luego en los capítulos 2 y 3 debe 

escribir lo que es ahora, presente, historia de la iglesia, las siete cartas a las siete iglesias. y luego del capítulo 

4:1 hasta el final del libro en el capítulo 22, debe escribir lo que viene después, después de estas cosas, meta 

tauta en el griego. Por cierto meta; es interesante. No voy a ir allí, así que no me mires así. Trasciende, su 

después, meta, y no estoy hablando de lo nuevo de Zuckerberg. Esto es - estoy hablando de las escrituras. 

Por supuesto, hay - de todos modos, estoy divagando.  

Así que va a escribir lo que va a pasar, meta, después de estas cosas. Y eso es a partir del capítulo 4:1. Lo 

digo para decir esto. ¿Dónde estamos ahora? Estamos en - permítanme usar esta ilustración. Espero que no 

te importe. Somos la última gota a punto de caer al final de Capítulo 3 del Apocalipsis ahora mismo, aquí 

mismo, ¿de acuerdo? Y está a punto de caer, como lo estoy viendo ahora mismo. Podría caer en cualquier 

momento. Ahí es donde estamos, esta séptima iglesia, una profética imagen de la condición de la iglesia, no 

sólo en los últimos días, pero la última iglesia en los últimos días.  
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Entonces, ¿qué es lo que Juan debe escribir a esta iglesia? Bien, versículo 14, "Y al ángel de la iglesia 

[escucha] de los laodicenses escribe". De los laodicenses, ¿en serio? Sí. Bueno, no le dijo eso a la iglesia de 

Éfeso o de Esmirna, o Pérgamo o Tiatira, o Filadelfia o Sardis. Dice: "Y al ángel de la iglesia de Éfeso escribe". 

Pero cuando llega a la séptima iglesia, no dice, "Al ángel de la iglesia de Laodicea". No, él dice: "Al ángel de la 

iglesia de los Laodicenses". ¿Por qué? Porque no es - de hecho, el nombre es la naturaleza. ¿Sabes lo que 

significa Laodicea? Es la combinación de dos palabras inglesas: laico y dioceses. Los laicos mandan. Esta es su 

iglesia. Escribe esto a la iglesia de los laicos que gobiernan, que mandan. Esta es la misma iglesia como 

estamos a punto de leer, onde Jesús ya no está. ¿Dónde está Él? Oh, está en el exterior llamando a la puerta, 

pidiéndole que vuelva a cenar con ellos. Ni siquiera está en la iglesia. Lo echaron de la iglesia. No hay 

necesidad: No tenemos necesidad. Vale, bueno, me estoy adelantando a los acontecimientos.  

Así que a esta iglesia, "El ángel de la iglesia de los Laodicenses escribe, estas cosas dice el Amén, el Testigo 

Fiel y Verdadero, el principio de la creación de Dios: "Conozco tus obras, que no eres ni frío ni caliente. 

Podría desear que fuera frío o caliente. Entonces, porque eres tibio, y ni frío ni caliente, Te vomitaré de mi 

boca. [Esto es para la iglesia] Porque dices, [versículo 17] Soy rico, me he enriquecido, y no tienen necesidad 

de nada'-y no saben que son desgraciados, miserables pobres, ciegos y desnudos - [¡No quiero ir a esa 

iglesia] Les aconsejo [versículo 18] que compren de Mí oro refinado en el fuego, para que se enriquezcan; y 

vestiduras blancas para que sean ricos, y ropa blanca para que sean vestidos, para que la vergüenza de su 

desnudez no sea revelada; y unge sus ojos con ungüento para los ojos, para que puedan ver. A todos los que 

amo reprendo y castigo". Piénsalo por un segundo. Si Jesús no los amara, no se preocuparía por ellos. Esto es 

en realidad una carta de amor, por muy fuerte que sea. Te quiero mucho. Tengo que reprenderte. Tengo que 

reprenderte. "Por lo tanto, sean celosos y arrepiéntanse". Tienes que arrepentirte.  

"He aquí, [Y aquí está ese famoso verso, muy conocido] Me paro en la puerta y llamo. Si alguien oye mi voz y 

abre la puerta, entraré, y cenar con él, y él conmigo". No voy a derribar la puerta. Tienes que abrir la puerta. 

Cualquiera que escuche mi voz - y Él termina la carta de la misma manera como lo hace con las otras seis, 

"Que el que tenga oído para oír oiga lo que el Espíritu está diciendo a la iglesia". Un par de pensamientos 

aquí que van a ser pertinentes a nuestra comprensión de lo que quiero compartir con ustedes hoy sobre la 

condición de la iglesia hoy en día. Laodicea habría entendido exactamente lo que se le dijo a Juan que les 

escribiera, especialmente cuando se trata de ser tibio, y aquí está el porqué. Tenían mucho dinero pero 

tenían un problema de agua. Así que construyeron este muy elaborado acueducto, seis millas de longitud 

como se cree, para que pudieran llevar el agua desde Hierápolis hasta Laodicea. Y el agua que ellos traerían 

de Hierápolis provenía de estos manantiales naturales pero para cuando el agua llegaba a Laodicea, era tibia. 

Y cuando habla sobre este bálsamo para los ojos, Laodicea era un lugar extremadamente rico. Era el centro 

de la moda del mundo conocido. Era el centro bancario del mundo conocido, y también eran conocidos por 

esta ruptura, la vanguardia tecnología médica con su bálsamo para los ojos que se ponían en los ojos.  

Y así, Jesús golpea en cada momento y lo habrían entendido, y lo habrían entendido. ¿Por qué? Porque los 

ama y quiere que vean con esos ojos porque son ciegos. Él quiere que sean vestidos con vestiduras blancas 

de Él. Él quiere que su riqueza sea riqueza de Él porque ellos se ven a sí mismos de esta manera y Dios los ve 

así. Y la clave para mí en esto es que la iglesia se había vuelto tan - Bueno, ¿cómo lo digo? Sólo lo diré... tan 

llenos de sí mismos. Tan llenos de sí mismos que no había espacio para Jesús, por lo que está en el exterior 

llamando para intentar volver a entrar. Esta iglesia era una iglesia insensible y tibia. Y me perdonarás por la 

franqueza con la que digo esto, pero tristemente, en estos últimos días, la iglesia tibia de Laodicea, bueno, 

hoy está viva y bien. Y no hay que buscar más allá que a la falta de voluntad de la iglesia sin rumbo hoy para 

predicar la palabra. ¿Por qué? Porque ellos...[el evangelio] es controvertido. Es impopular. "No quiero 

ofender a nadie".  
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Disculpe, pero el evangelio es ofensivo. El evangelio por su naturaleza es ofensivo. Dios tiene la audacia de 

decir que somos pecadores. Pues yo no voy a volver a esa iglesia. No quiero escuchar eso. Quiero escuchar 

que soy una buena persona. Todo es bueno. No, eres un pecador. Eres un sucio, podrido y apestoso pecador. 

¿Te ofende eso? ¡Alabado sea el Señor! Oye, no queremos, ya sabes, queremos ser un poco más amigables 

con los que nos buscan. ¿De verdad? Sí, así que cuando alguien viene a la iglesia, queremos que vuelva. Oh, 

¿cómo vas a hacer eso? Bueno, en primer lugar, el culto. Oh, no se atreverían a hacer las canciones que 

nuestro líder de adoración Kapono hizo hoy porque hay demasiado Jesús en eso. Y entonces, por cierto, 

cuando el pastor se acerca a - No sé lo que está haciendo porque no es - oh, puede que haga referencia a la 

Biblia, pero no está enseñando la Biblia. Es un adorno. ¿Cómo vamos? ¿Estás bien hasta ahora?  

Yo sólo tengo que decir la verdad aquí. Esto es lo que sucede con la iglesia. Se vuelven tan parecidos al 

mundo para atraer al mundo, y no hay diferencia entre la iglesia y el mundo, así que cuando la gente viene a 

esa iglesia eso es como el mundo, ¿qué sentido tiene? Quédate conmigo. En realidad se pone, quiero decir 

que mejora, pero no es así. En realidad se pone peor, así que... Ahora bien, esto es - y hablamos de esto 

muchas veces antes, pero esto es un signo profético de los últimos días. Pablo, escribiendo a Timoteo, dice 

que esto marcará los últimos días: Que no van a aguantar una iglesia que tiene un pastor que enseñe la sana 

doctrina. Bien, lo que van a hacer en su lugar es que van a reunir alrededor de sí mismos y acuden en gran 

número a la iglesia que tiene el pastor que va a decirles lo que quieren oír. ¿Qué quieren oír? Todo va a estar 

bien. Estamos todos juntos en esto. Vamos a volver a una nueva normalidad. Eres una buena persona, 

Vamos a tener un abrazo de grupo. (Cantando) Kumbaya. Sí, quiero escuchar eso; mi carne quiere escuchar 

eso. Y eso es una profecía de lo que marcará la iglesia de los últimos días, y para mí, es una descripción 

adecuada de lo que tenemos en el Libro del Apocalipsis con la séptima y última iglesia, esta iglesia tibia. 

Ahora, Pastor, ¿qué quiere decir con: No pueden hacer nada porque están jugando en el medio o juegan a 

ambos lados de la valla? Bueno, déjame intentar explicarlo. Esta es la iglesia que oye, no queremos - no 

queremos, ya sabes ser demasiado dogmáticos aquí porque esto es demasiado controvertido. Así que vamos 

a mantenernos alejados de eso porque queremos que vuelvan. Eso se llama ser complaciente con el hombre. 

En otras palabras, estás elaborando y adaptando tu mensaje, tu culto, tu iglesia en torno a lo que crees que 

será agradable para los que vienen a la iglesia. ¿Qué hay de esto? Los Proverbios dicen que el miedo al 

hombre es una trampa. Es el miedo al hombre. Es ser complaciente con el hombre y temeroso del hombre. Y 

eso es lo que la iglesia ha hecho. Así que ahora podemos aceptar la LGBTQ, eh, la homosexualidad, ya sabes, 

teoría crítica de la raza, Las Vidas Negras Importan. Puedo seguir si quieres, pero creo que entiendes el 

punto, ¿verdad? Porque mira, lo que has hecho ahora es que usted ha creado una dinámica donde se 

atiende al placer del hombre, y nace del miedo al hombre. Y es una trampa. Y se evidencia por la ausencia de 

enseñanza de la sana doctrina. Olvídate de la profecía bíblica, oh, cuántos han buscado para responder a la 

pregunta de por qué es que las iglesias no hablan sobre el final de los tiempos. Oh, no voy a hacer eso. Va a 

asustar a la gente. Bueno, escucha, prefiero asustarte al cielo que halagarte al infierno. Se llama el temor del 

Señor, Es el principio de la sabiduría.  

Un temblor - oh, vamos a ver este jueves por la noche. Por cierto, el jueves por la noche terminamos el libro 

de Isaías. No puedo esperar. Deberías venir. Capítulo 66, donde Dios declara al profeta Isaías: ¿Sabes a quién 

miro? ¿Sabes en quién me deleito? ¿Sabes quién me conmueve? Es el que es humilde y roto y contrito y 

tiembla ante mi palabra. Este es el único. Oh, ojalá que existiera el temor a Dios y un temblor ante Su 

Palabra. Pues no enseñan la Biblia. Ciertamente no enseñan a través de la Biblia porque si lo hicieran, 

tendrían que enseñar la profecía bíblica porque casi un tercio de la Biblia es profecía. Así que no vas a salirte 

con la tuya y no lo vas a evitar. Si usted está enseñando a través de la Biblia libro por libro, ¿adivina qué? Vas 

a enseñar profecía bíblica automáticamente.  
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Me siento mucho mejor habiendo dicho esto, sólo quiero que sepas. Vale, bien, todavía tenemos un 

problema porque que pasa con las iglesias que lo hacen, las iglesias que se atreven a predicar la Palabra y 

hablar de los últimos días y se atreven a enseñar la profecía bíblica? ¡Ooh! Bueno, tienen que contar el costo 

porque habrá un costo. Porque cualquier pastor de una iglesia que se atreva a hacer eso e ir en contra de la 

opinión popular del momento, ir en contra de la narrativa porque, de nuevo, ahora que esa iglesia se parece 

tanto como el mundo, y por cierto si hablan de Jesús, ¿de qué Jesús hablan? Si por casualidad tuvieran una 

invitación al final para venir a Jesús, ¿a qué Jesús viene la gente? Así que tienes un pastor, tienes una iglesia 

que predica la Palabra, que ha contado el costo, y es atacado con saña, y me atrevo a decir que incluso 

castigada de muchas maneras. Y por cierto de nuevo, a la pregunta es: ¿Por qué los pastores no enseñan la 

profecía bíblica? Por eso. Para mí, eso está en la parte superior de la lista porque tan pronto como predicas 

la Palabra y la profecía, que es un tercio de la Palabra, hombre, sólo vas a ser bombardeado  desde todos los 

ángulos. Y creo que esa es una de las principales razones por las que los pastores no lo hacen. Ahora, por 

favor, sé que no tengo ningún deseo de golpear a la iglesia. Más bien, debo hacer sonar la alarma sobre la 

iglesia. Aunque es muy alarmante ver la condición de la iglesia hoy en día, también es una indicación de lo 

cerca que estamos al arrebatamiento de la iglesia, cualquier día.  

Porque tenemos la profecía bíblica que describe la condición de la iglesia en  el momento del fin, y la 

condición de la iglesia hoy en día es exactamente como la Biblia describe que será en el momento del fin. 

Espero que eso sea alentador para ti. Es alentador para mí. Si me permites, quiero exponer esto más. Pero 

para hacer eso vamos a seguir adelante y terminar la transmisión en directo de YouTube y Facebook en este 

momento. Así que lo que sigue están entre los más profecías controvertidas en la Biblia que hoy en día están 

siendo evitados y evadidos por la iglesia. Y la primera - que se ve allí en la pantalla - es la obsesión por dividir 

Jerusalén frente a "la solución de dos estados", que en realidad es similar a la "Solución Final" de Hitler. 

Tienes que entender que los árabes no quieren la paz con Israel. Quieren la destrucción de Israel. Esto no es 

más que un reenvío de la "Solución Final" para exterminar, eliminar a todos los judíos. Y tenemos esta 

profecía en el capítulo 12 de Zacarías, muy específico en realidad con respecto a Jerusalén que en el 

momento del fin el mundo entero, todas las naciones de la Tierra tendrán esta obsesión embriagadora con 

Jerusalén para dividirla en dos. Escucha lo que la profecía es tal y como la registra Zacarías. Versículo 1, 

Capítulo 12, "La carga [o profecía] de la palabra del Señor contra Israel. Así dice el Señor, que extiende los 

cielos, pone los cimientos de la tierra, y forma el espíritu del hombre dentro de él: "He aquí que yo haré de 

Jerusalén una copa de embriaguez a todos los pueblos de alrededor, cuando asedien a Judá y Jerusalén.  

Y [versículo 3] sucederá ocurrirá en aquel día [hoy] que haré de Jerusalén una piedra muy pesada [mojón] 

para todos los pueblos; todos los que lo tiren a la basura [regálalo, divídelo, córtalo] seguramente serán 

cortados en pedazos, aunque todas las naciones de la de la tierra se reúnan contra ella". Bien, de nuevo, tal 

vez sea una simplificación excesiva, pero esto es una profecía sobre cómo el mundo entero se obsesionará 

con Jerusalén, la ciudad de todas las ciudades de todas las tribus de todo Israel que Dios eligió para poner 

literalmente su nombre. Pertenece a Dios. ¿Quieres cortarlo? Te va a cortar a ti. Sé que es una paráfrasis 

muy floja, pero eso es lo que la profecía está diciendo. Así que esto presupone que en ese día, que es hoy, 

que habrá este esfuerzo por tomar Jerusalén, que es - esto es un problema, y necesita una solución. Y este es 

un problema muy grande y los mojones, las piedras inamovibles las piedras pesadas que marcan los límites 

de Jerusalén. Tenemos que mover esos límites para poder cortarlo para que podamos tener judíos y los 

llamados palestinos viviendo uno al lado del otro en paz y seguridad, 1 Tesalonicenses 5:3. Para aquellos que 

estén interesados, hicimos una inmersión profunda en el Trato del Siglo en nuestra Actualización de la 

Profecía el 2 de febrero de 2020. Y en esa actualización, hay un párrafo particular en este acuerdo que dice: 

"Fin de reivindicaciones, fin del conflicto". Y aquí está el - de nuevo, el resumen de la misma.  
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Básicamente dice que Israel termina su reclamo a Jerusalén y así es como acabamos con los conflictos en 

torno a Jerusalén. ¿Disculpa? ¿Quieres decir que los judíos tienen que terminar su reivindicación de la 

Ciudad Eterna? Ooh, ¿has leído Zacarías capítulo 12? Entonces, Pastor, ¿está diciendo que el trato del siglo 

¿divide Jerusalén? Lo digo absolutamente. Es un hecho y es la verdad. Bien, posteriormente, abordamos el 

significado profético de los Acuerdos de Abraham en la actualización de 16 de agosto de 2020 titulado "Paz 

con muchos". ¿Por qué lo menciono hoy? Porque ambos son al menos una puesta en escena, por así decirlo. 

Y voy a dar un paso más allá y decir que posiblemente hasta "correr el telón". para usar esa metáfora, por 

virtud de la velocidad con la que todo se está moviendo, y se está moviendo tan rápido, tan rápido. Todo lo 

que estamos viendo, y cuando digo todo, no es una hipérbole, literalmente todo. Lo que significa que no hay 

una cosa que esté ocurriendo en el mundo hoy que no se nos haya dicho que pasaría en el momento del 

final, en la profecía bíblica. Bueno, esto me lleva a la segunda. Hemos estado hablando sobre esto durante 

realmente la mayor parte de dos años. Y es la del engaño global de todas las naciones frente a otra solución, 

por cierto. Esta es una solución farmacéutica que Bill Gates en realidad está en el registro que se refiere a 

esta inyección como la "Solución final". Y cuando le preguntaron, se retractó pero ya era demasiado tarde. 

Ya lo sabemos. Vimos tu charla TED, Bill, en 2017. Sabemos lo que  eres. También sabemos lo que tu padre 

era, todo.  

Pero dos cosas que quiero que tengas en cuenta, y la primera es que se trata de un engaño a todas las 

naciones de la tierra. Y la segunda cosa que quiero señalar es que este engaño tiene que ver con una 

farmacéutica. Y así es como llego allí, Apocalipsis 18:23, una profecía que describe la caída de Babilonia; 

escucha con atención. "La luz de una lámpara no brillará más en ti, y la voz del novio y de la novia no se oirá 

más en ti. Porque tus mercadores eran los grandes hombres de la tierra, porque por tu hechicería todas las 

naciones fueron engañadas". Ahora bien, esta palabra "hechicería" en el idioma original del griego del Nuevo 

Testamento es "pharmakeia",... de donde sacamos la palabra inglesa para farmacia, pharmaceutical. Esta 

poción/solución farmacéutica es un engaño global que es tan engañoso que todas las naciones de la tierra 

fueron engañadas por ella. Quiero hacerte una pregunta. ¿Son todas las naciones de la tierra hoy en día 

engañadas por esta vacuna COVID como se llama? Bien, voy a muy humildemente y amablemente y con 

cariño pedirte que me escuches. El denominador común con el Trato del Siglo, Acuerdos de Abraham,  

repartirse Jerusalén, Operación Velocidad Supersónica, la vacuna como solución, muy controvertida, 

¿verdad? El denominador común es que el autor de todo eso es un tal Donald J. Trump. Ahora, para aquellos 

que no están de acuerdo conmigo, permítanme de nuevo, con cariño y humildad me apresurar a decir que tu 

problema no es conmigo. Esa no es la cuestión; la cuestión no es si estás de acuerdo conmigo, esa no es la 

cuestión. La cuestión es: ¿Estás de acuerdo lo que estoy diciendo está de acuerdo con las escrituras? Esa es 

la cuestión. Tu problema no es conmigo.  

La responsabilidad es tuya de buscar en las escrituras por ti mismo como los Bereanos. Creo que sería muy 

negligente si no n reconociera al menos los muchos que me ha tomado la tarea, por decirlo amablemente, 

de escribirme con respecto a mis comentarios la semana pasada sobre Donald Trump. Sólo quiero, de nuevo, 

me humillaré, y sólo con mucho cariño decir a usted, a cualquier persona, cuando envías un email tan odioso 

o publicas algo tan vicioso, ¿sabes que vas a tener que  dar cuenta por cada palabra en ese puesto y en ese 

correo electrónico? Lo digo con amor. Y supongo que esto se remonta a la pregunta que intentamos abordar 

la semana pasada es por que - en realidad es una pregunta doble. De nuevo, tengan paciencia conmigo. Esto 

no son mis notas, pero está en mi corazón, ¿de acuerdo? Pregunta número uno: ¿Por qué es que los 

cristianos están tan a la defensiva cuando se trata de este hombre? No entiendo. Por qué es, en segundo 

lugar, la segunda parte de eso: ¿Por qué es que si un pastor o un cristiano, para el caso, se atreve a decir algo 

que pueda ser percibido como una crítica a este hombre, se vuelven en blancos de los más viciosos - 

escuchen, yo - (suspiro).  
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Bueno, puede que tengas problemas con conmigo, pero el problema no soy yo. Tienes problemas. Yo no soy 

uno de ellos. ¿Era esa una mejor manera de decirlo? Tu problema no es conmigo. Si vas a reaccionar así 

sobre este hombre? Oh, hombre. Pastor, no estás preocupado - Tengo un correo electrónico que dice que 

has perdido el 80% de tus seguidores. Yo me pregunto: ¿buscando seguidores? No me sigas a mí; sigue a 

Jesús. [Aplausos] Pastor JD, con todo respeto, has cometido un suicidio en las redes sociales. (Risas) Bien. 

Espero que esto no salga mal, pero no me importa. No me importa. Ten cuidado cuando todos los hombres 

hablan bien de ti. ¡Me desconecto! Bien, alabado sea el Señor, ¡nos vemos en el cielo! Tal vez, no lo sé, 

pero... Lo siento. Sólo estoy siendo sincero contigo. En realidad he tenido más respuestas cariñosas de 

aquellos que no profesan ser cristianos que  de aquellos que profesan ser cristianos, me entristece decirlo. 

Una última cosa sobre esto y luego vamos a como que traerlo para un cierre aquí. Quería dejarme suficiente 

tiempo, y con la ayuda del Espíritu Santo Yo sólo, ya sabes, de corazón. El mismo hecho de que un cristiano 

profeso se llevaría esto vitriólico y despiadado en su defensa de todas las cosas buenas que supuestamente 

hizo, las cuales pongo en duda, eso debería decirte algo ¿no es así, no es así? Sé que dije una última cosa, 

pero esto es sólo una última cosa. Me pregunto, y me atrevería a decir que cuando digo esto, 

Probablemente estoy diciendo esto a algunos que también han experimentado esto. Este hombre ha hecho 

más por dividir familias e iglesias y cristianos y personas que cualquier otro hombre que haya conocido. ¿Y 

no es irónico que también ahora busque dividir Jerusalén? Hmm. Bueno, Pastor, ya no es el presidente; 

Biden lo es. Soy plenamente consciente de ello. Me salgo, ¿sabes? Bueno, ¿eres pro-Biden? oh, por favor, 

¿en serio? "Bueno, he votado por el menor de los males". Oh, malvado, ¿has votado por el mal? Sí. Bueno, 

eso es interesante. Hmm.  

Bien, la última cosa, y mencioné esto la semana pasada. Y escucha, ya he contado el costo. Cuando has 

perdido tu vida, no tienes nada más que perder, ¿verdad? Así que ya he perdido mi vida en este mundo, así 

que.... Esto hay que decirlo porque es la verdad. Nuestra esperanza no está en ningún político o partido 

político. Y me atrevo a decir que si la misma cantidad de esfuerzo, tiempo, energía y recursos fueron puestos 

en la oración y el evangelismo que  se pone en eso, ¿sabes qué? Y lo que realmente quiero decir es cuando 

lo digo: No estaríamos todavía aquí porque ese último gentil estaría salvo ya, y nosotros estaríamos allí 

arriba. Porque mira, la presuposición es que si tenemos a ese hombre en el cargo, Muy bien, ¡recuperamos 

¡nuestro país de vuelta! Bien, espera un poco. Me encanta este país, y no quiero que esto sea malo, pero yo 

quiero a este país más que tú porque mis padres emigraron legalmente a este país cuando tenía nueve 

meses, huyendo del Islam en Oriente Medio. Me encanta este país. Pero no quiero esto. Quiero eso. Ya 

sabes, de acuerdo, escucha, estás ya va a - una última cosa, ¿de acuerdo? Este es el quinto, el cinco es el 

número de la gracia. Así que muéstrame algo de gracia aquí.  

Bien, la nueva campaña - ya está en campaña - es Salve America, ¿verdad? Trump, ¿Salvar América? Esto en 

los talones de 'Hagamos America Grande otra vez". Bien, si Estados Unidos es tan grande, entonces 

realmente no quiero irme. Quédate conmigo. (Cantando) Los días felices están aquí de nuevo, y no estoy 

pensando en el regreso del Señor. ¿cierto? Cuando las cosas están bien, genial aquí abajo, No estoy 

pensando en las trompetas sonando y nosotros siendo arrebatados para estar con el Señor allá arriba. ¿No 

es cierto que si somos honestos que es cuando las cosas  no son buenas que estamos como ¡Oh Señor, ven 

rápido! ¿No crees que el Señor lo sabe? Oye, es cuando las cosas no son buenas que queremos que el Señor 

venga. Y esto de Salvar America; Tengo una idea mejor. Voy a ponerlo aquí en el frente del púlpito para la 

próxima semana. No, no lo haré. No me mires así. Salvemos almas. Salvemos almas. Bien, eso fue la última 

cosa. Lo voy a repetir. La responsabilidad es tuya de buscar las escrituras por ti mismo porque si y cuando lo 

hagas, verás que todo esto no está a punto de suceder, ya está empezando a suceder.  
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Y Jesús dijo: "Cuando vean que estas cosas empiezan a suceder miren hacia arriba y levanten la cabeza 

porque se acerca su redención". Como mencioné al principio, el propósito de estas Actualizaciones de la 

Profecía es llevar a Jesús a la gente y a la gente que Jesús, para ser un estímulo  por el pronto regreso, el 

inminente regreso de Jesús Cristo y el arrebatamiento de la iglesia. Está muy cerca. Tiene que estar. Esta es 

la razón por la que hacemos las Actualizaciones, este es el propósito de las Actualizaciones, y por eso es que 

terminamos con el evangelio, la buena noticia de la salvación que se encuentra en la persona de Jesucristo. Y 

también hacemos lo que se conoce como el ABC de la Salvación, que es una explicación sencilla y casi infantil 

de la salvación. ¿Cuál es el evangelio o las buenas noticias? La buena noticia es que todos somos todos 

pecadores y necesitamos un salvador, y Jesús es nuestro salvador que vino y fue crucificado y enterrado y 

resucitado al tercer día. Y Él va a volver de nuevo pronto y muy pronto para nosotros un día, y creo que ese 

día es cualquier día.  

¿Qué es el ABC? Bueno, de nuevo una muy simple explicación de la salvación. La parte central de él es creer. 

Bueno, para creer que tiene que haber este reconocimiento que eres un pecador y que necesitas un 

Salvador; de lo contrario, no es necesario. Romanos 3:10 dice: "No hay nadie justo, ni siquiera uno". Y 

Romanos 3:23 nos dice por qué. Es porque, "Todos han pecado y están destituidos de la gloria de Dios". 

Todos nacemos pecadores, por lo que debemos  nacer de nuevo, dijo Jesús, para entrar en el Reino de los 

Cielos. Romanos 6:23 comienza con las malas noticias primero. Es el castigo por el pecado. "La paga del 

pecado es la muerte". Esa es la mala noticia. Todos hemos pecado, y estamos todos condenados a muerte. 

Es la pena de muerte por ese pecado. Así que ahora tenemos esta pena de muerte colgando sobre nuestra 

cabeza. Y entonces llega el Salvador y con Él, las buenas noticias "Porque el don de Dios es la vida eterna en 

Cristo Jesús, nuestro Señor". Así que mira esto: Voy de la muerte a la vida. ¿Cómo? Porque Él fue a su 

muerte en mi lugar. Él pagó la pena por mi pecado en lugar de mí y por mí. ¡Qué buena noticia! Y por cierto, 

necesito un Salvador porque soy un pecador. Y tú también lo eres. Todos somos pecadores. Y necesitamos al 

Salvador, y cada pecado ha sido pagado en su totalidad. Y Él compró ese regalo de vida eterna que nos 

ofrece.  

Esa es la A; aquí está la B, y de nuevo, la B es central porque es sólo creer, sólo creer. "Porque tanto amó 

Dios al mundo que dio a su Hijo unigénito que todo aquel que quiera creer," no se una a una iglesia, se 

convierta en miembro, pase por una clase, salte a través de los aros, sea bautizado en agua. No sé por qué 

he ido allí, pero tal vez era para alguien. No, no tienes que hacer nada. Ya lo ha hecho. Sí, pero será mejor 

que limpie mi vida. No, ¿qué? Eso es como tomar un baño antes de tomar una ducha. ¿Qué tan absurdo es 

eso? No, Él te limpia de adentro hacia afuera. Sólo cree. Sólo cree. Cree en tu corazón que Jesucristo es el 

Señor. Romanos 10:9-10 dice, "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los muertos, serás 

salvo". Y por último, la C. Viene de la B, sigue la B. Sé que es profundamente profundo que C siga a B. Es para 

invocar el nombre del Señor, o como también dice Romanos 10:9-10 "Si confiesas con tu boca, Jesús es el 

Señor". ¿Puedo mencionar algo muy rápido sobre esto? Toda lengua va a confesar que Jesús es el Señor. Sin 

embargo, escuche con atención: Mejor, hazlo ahora. Si puedo decirlo así, así. Porque mira, cuando confiesas 

con tu boca que Jesús es el Señor ahora estás confesando para la salvación. Pero en ese gran y último día en 

que toda rodilla se doblará y toda lengua confesará que Jesucristo es el Señor, no es para la salvación, es 

para la condenación. Pero toda lengua va a confesar que Jesucristo es el Señor.  

"Confiesa con tu boca y cree en tu corazón que Dios lo resucitó de entre los muertos serás salvo, porque es 

con tu corazón que crees y eres justificado, y es con tu boca que confiesas y te salvas". Y me encanta 

Romanos 10:13, por último; sella el trato. "Todos los que invoquen el nombre del Señor serán salvos". Hoy 

les imploro que si están aquí en este servicio o viendo en línea, y nunca has invocado el nombre del Señor, 

creyendo en Él, No sé cómo decirlo, pero es la más importante decisión de tu vida por la vida eterna.  
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Y no puedo imaginar por qué alguien deseara aplazar eso. Bueno, tengo que pensar en ello. ¿Qué hay que 

pensar? Bueno, lo revisaré. Bueno, ¿cómo sabes con seguridad que va a haber mañana  ¿para que lo vuelvas 

a revisar? Mañana no está garantizado. Hoy es el día de la salvación. Quiero compartir con ustedes un 

testimonio de "Pero Dios" para terminar. Viene de, oh, seguro espero - en estos nombres, No lo estoy 

haciendo muy bien, tal vez, pero Hyacinth Downer que escribe: Pastor JD, sólo la eternidad será capaz de 

decir qué bendición has sido para el cuerpo de Cristo. Te di las gracias en un correo anterior por ayudar a mi 

hija con su carta de exención religiosa, que fue aprobada por su empresa. Pero antes de la aprobación fue 

despedida del trabajo 31 de octubre de 2021 [el año pasado] a la espera de la aprobación de su solicitud o su 

voluntad de tomar la inyección lo antes posible. "¡Pero Dios!" Al igual que tú, ¡me encantan esas dos 

palabras! Porque el resultado de su carta de exención religiosa estaba pendiente, fue despedida con sueldo, 

pero tuvo que firmar una carta diciendo si la carta de exención no fuera aprobada, ella tendría que devolver 

el salario que recibió a partir del 31 de octubre a la empresa.  

Oramos fervientemente y damos gracias a Dios su carta de exención religiosa fue aprobada. [Escuchen esto] 

El correo electrónico que indica que su exención fue aprobada también decía que se le informaría las normas 

de adaptación al trabajo antes de que fuera reincorporada al trabajo. [Ahora esto es octubre del año pasado] 

Seguimos orando para que los reglamentos fuesen favorables y razonables. Nos preocupaba que tuviera que 

someterse a pruebas con frecuencia porque nos enteramos de algunos de los peligros de las pruebas. Este 

correo electrónico que indica la aprobación fue recibido a mediados de noviembre, y desde entonces  sigue 

cobrando su sueldo, pero nunca tuvo respuesta de la empresa hasta hace una semana, cuando se le dijo que 

sería transferida a otro departamento dentro de su empresa para darle la oportunidad de trabajar desde 

casa. Pastor JD, ¿no es eso como "pero Dios"? Sí, lo es. Oh, se pone mejor. [Aplausos] En realidad, se pone 

peor antes de mejorar. Mientras tanto, lamentablemente, varios de sus compañeros de trabajo vacunados 

han sido diagnosticados con COVID 19 y han estado en casa recuperándose sin cobrar.  

Hasta la fecha, mi hija no ha oído nada más sobre los arreglos que se están haciendo para que empiece a 

trabajar desde casa, así que ella está esperando pacientemente mientras se regocija [y recibe el pago] en el 

buen favor de Dios porque todavía está recibiendo su salario. Sólo Dios puede hacer eso, ¿verdad? 

[Aplausos] Pastor JD, la bondad amorosa de Dios está más allá de nuestra comprensión humana. Damos 

gracias a Dios por ustedes y y oramos para que te bendiga siempre, a tu familia, y a tu familia de la iglesia. 

Oramos para que Él los mantenga a todos a salvo de todo daño y todo peligro. Gracias por sus oraciones por 

nosotros. La gracia del Señor sea con usted - realmente creo con usted - que pronto y muy pronto seremos 

arrebatados para encontrarnos con nuestro Salvador y nuestro Señor en el aire, así, ven Señor Jesús, amén y 

amén. ¿Por qué no te adelantas y te levantas? Kapono, sube. Espero que estés animado. Yo sé que lo estoy. 

Porque todo esto apunta a una sola cosa y ese es el sonido de la trompeta y el regreso de nuestro Jesús para 

sacarnos de este mundo. Ven pronto, Señor ¡Jesús, Maranatha! Padre del cielo, ¡estamos asombrados de ti! 

Señor, ¡siempre eres tan fiel! Tú siempre provee. Siempre eres tan misericordioso. Eres tan paciente, tan 

amable, tan  gentil con nosotros. Señor, gracias por eso. Necesitamos, necesitamos eso. Pero Señor, lo más 

importante, Te estamos muy agradecidos por el don de la vida eterna. Y nuestra salvación, que realmente 

comenzó, nuestra vida eterna comenzó cuando nacimos de nuevo Ahí es cuando empezó. Así que Señor, 

nosotros con gran anticipación, te esperamos y para que la trompeta suene y que los muertos en Cristo se 

levanten primero para que nosotros que estamos vivos y quedamos seamos arrebatados, raptados. Señor, 

sabemos que es muy pronto, antes de lo que cualquiera de nosotros puede imaginar. Y Señor, sólo ruego 

que eso tenga un doble impacto hoy.  
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Primero, para aquellos que no te conocen, que hoy se entregarán a Ti y te invocan, a creer en Ti y serán 

salvos. Y segundo, para aquellos de nosotros que te conocemos, algunos de los cuales están que apenas se 

mantienen en pie, Señor, te pido que  fortalezcas y alientes los corazones de los cansados con ese 

recordatorio, "No se cansen de hacer el bien porque si no desfalleces, cosecharás". Señor, estamos 

esperando nuestra redención. Señor, por favor, fortalece a los débiles y a los cansados. Y por último, Señor, 

Maranatha, Ven pronto, Señor Jesús, en el nombre de Jesús te lo pedimos. Amén.   


